



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和6年10月8日
文責：校長 江上 知男

6年生が「長崎修学旅行」でしっかり学びました！



語り部講話



折鶴の塔



ハウステンボス



おいしい食事！

6年生は、10月6日～7日に長崎県への修学旅行を行いました。6年間で最も重要な体験学習であり、①平和学習②集団行動③思い出づくりを旅行の目的に、事前学習が進められました。

1日目は、平和学習がメインでした。まず「語り部講話」を行いました。子どもたちは実際の戦争体験を真剣な表情で聴き、講師の方がおっしゃった「1人1人が自分でできる『平和の活動』を続けて欲しい」というメッセージに、子どもたちは感じ入っていました。次に、平和公園で「平和集会」を行い「平和な世の中を実現したい」という思いを発表し、原爆遺構を巡るフィールドワークを行いました。そして、最後に「原爆資料館見学」を行いました。連絡メールにも書きましたが、「食いつくような眼差しでメモをとる姿」は特筆ものでした。はるばる長崎に行った甲斐がありました。

2日目は、思い出づくりがメインでした。物産館での買い物を済ませた後、「ハウステンボスでの活動」を行い、1日目と違って変わってリラックスムードでした。当日は「月曜日」ということで来場者は少なく、目的としていたアトラクション等は比較的に見やすい状況でしたので、子どもたちは予定の時間を懸命に楽しんでいました。「〇〇へのお土産」という話をたくさん聞くことができ、心が温かくなりました。

全体を通して、子どもたちが持つ明るい面、優しい面、たくましい面などをたくさん見ることができ、私は改めて6年生が大好きになりました。「ルールを守る」等の課題もありましたが、卒業に向けた今後に活かしていきたいと思えます。そして、何と言っても80名の子どもたちが全員参加できたことが、本当に嬉しかったです。このことだけでも、修学旅行の目的は十分に達成されたと思えます。

ちなみに…、「雨〇」の校長が、予定通り「パラッと」させてしまったことはお許しください(笑)。

実施にご理解いただいた保護者の皆様、ご協力いただいた関係者の皆さまに心から感謝します。

【注意しましょう！】

「マイコプラズマ肺炎」が全国的に流行しているそうです。熊本でも感染者が増えています。発熱や全身倦怠感(だるさ)、頭痛、痰を伴わない咳などの症状がみられるそうです。感染経路はかぜやインフルエンザと同じだそうです。「手洗い」や「咳がある場合はマスクを着用」が有効だそうです。ご家庭でも、気を遣っていただければ幸いです。